

Ci-dessous, l'interview du Président de l'ARV paru dans le n° 384 (janvier 2014) de NANTERRE INFO,

PATRICK FABRIS, PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION DES RÉSIDENTS DU VALLONA (ARV)



«Nous considérons aujourd'hui que c'est une excellente nouvelle. Il est vrai que lorsque nous avons été informés du projet, la perspective de nuisances collatérales avait, pour beaucoup de nos adhérents, éclipsé les aspects positifs. Nous avons relayé nos inquiétudes qui ont été examinées avec soin par les instances décisionnaires avant de faire l'objet d'engagements précis. Nous avons donc décidé de soutenir ce projet qui paraît bénéfique, tant pour Nanterre, notamment en matière de développement économique et d'emploi, que pour notre quartier qui trouvera ainsi un nouveau souffle. En signant la convention entre notre association, la ville et

Stadôme, nous saluons la création d'une œuvre architecturale innovante qui permettra l'achèvement d'un espace trop longtemps abandonné entre les Terrasses et La Défense. Cela étant, nous resterons vigilants et veillerons au respect des engagements inscrits dans la convention.»